

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLV.—Número 13.759

Lunes 29 de Enero de 1945

Precio del ejemplar, 25 céntimos

## EN PRUSIA ORIENTAL SE LUCHA ANTE EL CINTURON DEFENSIVO DE KOENIGSBERG

### Las tropas rusas continúan progresando en la región industrial de Alta Silesia

#### AL QUINTO DIA DE BATALLA EN CURLANDIA HA DISMINUIDO EL IMPETU DEL ATAQUE SOVIETICO

Comunicado alemán  
Gran Cuartel general del Führer, 28.—El alto mando de las fuerzas armadas alejandas comunica:  
«En Hungría, el enemigo ha atacado hacia el Norte con importantes fuerzas entre el Danubio y el lago Balatón, y hacia el Sur y Suroeste desde el sector al Oeste de Budapest; fue rechazado en intensos combates y perdió 131 carros blindados. La guarnición de Budapest sigue manteniéndose firme en la parte occidental de la ciudad frente a los constantes ataques de los bolcheviques.  
«Ambos lados del Vístula superior han sido rechazados o interceptados intensos ataques de los bolcheviques. En la región industrial de Alta Silesia el enemigo ha logrado penetrar en Kattowitz y Beuthen mediante la utilización de importantes fuerzas y ha logrado progresar hacia el Sureste en el sector de Gleiwitz.  
«Nuestra defensa en el Oder, en cuyas filas luchan con éxito unidades de la Milicia nacional, sigue impidiendo entre Kassel y Glogau la formación de cabezas de puente enemigas de mayor envergadura y ha rechazado en varios puntos a los asaltantes bolcheviques, en combates ofensivos y defensivos de suerte alterna. Los ataques enemigos al sistema de posiciones de las proximidades de Breslau, cuyo centro de gravedad está en el frente Norte, no lograron tampoco éxito.  
«Las guarniciones de Posen, Schneidemühl y Thorn defienden con éxito esas ciudades frente a intensos ataques.  
«En Bromberg se lucha de casa en casa en la parte Norte de la ciudad. Pese a la tenaz resistencia opuesta, el

#### Fiesta de despedida del embajador de Chile en Madrid

Asistieron al acto los ministros de Asuntos Exteriores y de E. Nacional  
Madrid, 28.—Para despedir a los embajadores de Chile, el primer secretario de la Embajada ofreció esta noche una fiesta, a la que asistieron los ministros de Asuntos Exteriores y Educación Nacional, monseñor Ciccognani, decano del Cuerpo diplomático, el Cuerpo diplomático hispano-americano, representantes de las Embajadas de los Estados Unidos y Brasil, director general de Seguridad, alcalde de Madrid y numerosas personalidades y periodistas.  
El acto comenzó con una recepción a los invitados, que se realizó en el salón de actos de la Embajada. Después de la recepción, se procedió a la lectura de un discurso de despedida por parte del primer secretario de la Embajada, que fue muy aplaudido por los asistentes. El acto terminó con un brindis por la futura colaboración entre Chile y España.

#### ¿QUE PASA CON LA LUZ?

Cuando no llovía, una serie de severas restricciones en el suministro de energía eléctrica fué alegremente conlevado por los vecinos de Madrid con la esperanza puesta en las mismas nubes. Llovió. No era bastante. Sólo la nieve podía asegurar una continuada provisión de agua en los caudales que alimentaban las principales presas. Nevó, y nevó como no hay memoria. Pero, por lo visto, no resultó suficiente. Unicamente el deshielo permitiría el ansiado rebosar de los embalses. Y la temperatura descendió, dócil a las exigencias de los comunicados que, con contumacia ejemplar, venían justificando los cortes de energía. Pero cuando todo estaba cumplido, se produjo el inexplicable fenómeno de que las irregularidades en la distribución de fluido eléctrico alcanzaron el grado insuperable que llena actualmente de irritación a los ingenuos ciudadanos, que habían saludado alegremente la lluvia, la nieve y el deshielo. La buena fe más generosa tiene también sus límites. Y este límite está comandado a la vista de tan inexplicables anomalías como las que tienen paralizado gran parte de la vida industrial del país y en constante estado de incomodidad el sosiego de todos los hogares. Es natural que en lo que en los primeros tiempos fué tomado como de rumor malévolo, se convierta en boca de las gentes en una aseración incontrovertible: «No habrá normalidad en el suministro de energía eléctrica en tanto las compañías no logren el aumento de sus tarifas.» Puede ser que las Empresas tengan sus razones para demostrar que no resulta económico el establecimiento de nuevas centrales, productoras, ni siquiera el sostenimiento de las actuales redes. Pero lo que será muy difícil de justificar es el acudir a métodos como los que comentamos para la defensa de ningún género de intereses. El interés público se alza sobre todos los demás, por muy importantes que sean.  
Si a estas consideraciones unimos las que se derivan de la total supresión del consumo de gas, que pesa también sobre la inerte paciencia del vecindario de Madrid, la cosa traspasa los límites de lo tolerable. Se alega la falta de carbón. ¿Pero no lo hay con más abundancia que nunca en los puertos y bocaminas de Asturias? ¿No habíamos quedado que la producción de carbón ha duplicado sus cifras respecto a los años anteriores de la guerra? ¿Puede concebirse que con sólo cinco días de interrupción de la vía férrea y la carretera que une Asturias con León, las reservas de nuestra fábrica de gas lleguen a agotarse? De ser así, ¿no revela esto una incapacidad y una ineficacia absolutas en la gestión de la Compañía explotadora de un servicio público de tamaño importante? ¿Será entonces aquí también lo cierto que se pretende obtener un aumento de tarifas?  
Los hechos que dejamos apuntados requieren intervención de las autoridades competentes energéticas, inmediata y decididamente. Si tienen razón las Compañías, concédaselas en buena hora. Si no, actúese en consecuencia. Y en todo caso concédase a los buenos ciudadanos que con alegría, a punto de expirar, vienen aguantando las perturbaciones, alguna explicación de estos graves problemas. (De «Arriba».)

#### Roosevelt preconiza una "paz dura," con Alemania

Establecimiento de una organización de seguridad mundial  
Londres, 28.—La Conferencia Tripartita va a hallar al pueblo norteamericano en disposición más favorable que en ningún otro momento para una parte razonable de responsabilidad en la organización del mundo, dice el enviado especial del período «Sunday Times» en Washington. («Sin embargo—añade—sigue habiendo graves dificultades, como lo demuestra la comparación del criterio general norteamericano y del ambicioso programa que se dice va a presentar Roosevelt en nombre de su país.  
«En rasgos generales, parece que Roosevelt preconiza una «paz dura» con Alemania; el establecimiento de una Organización de seguridad mundial condicionado a la creación de un mecanismo aliado, con responsabilidad común, para los asuntos de la Europa liberada, y por último, una política económica de la post guerra que dé acceso a las materias primas y en la que se utilicen el crédito de Norteamérica y la posición industrial de la misma en la consecución de sus objetivos diplomáticos y comerciales.»

## HOY SERA CLAUSURADO EL CONGRESO NACIONAL DE LA SECCION FEMENINA

### Inauguración de la Casa de Juventudes de la organización

Bilbao, 28.—Esta mañana ha continuado sus sesiones el IX Consejo Nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. Dió comienzo a una conferencia del camarada José María Moro, secretario de Estudios, quien hizo un estudio sobre la misión de la mujer.  
Por la tarde, a las tres y media, se celebró la bendición e inauguración de la Casa de Juventudes de la Sección Femenina de Bilbao. Estos locales se hallan situados en la Alameda de Recalde. Han asistido la delegada nacional, Pilar Primo de Rivera; la secretaria nacional, Sira Manteola, y todas las autoridades y jerarquías de la organización. (Continúa en la página 3.)

#### Hitler conferencia con el Jefe del Gobierno noruego

Gran Cuartel general del Führer, 28.—El Führer ha recibido al jefe del Gobierno de Oslo, Vidkin Quisling, con quien ha celebrado una entrevista sumamente cordial. Hitler confirmó la decisión dada a conocer en Septiembre de 1943 por mediación del comisario del Reich, Terboven, de que al final de la guerra recobre Noruega su total independencia. Asistieron a la entrevista von Ribbentrop, los jefes de las Cancillerías del Reich y del partido nacionalsocialista, el comisario Terboven, el ministro noruego Støren y el ayudante de Quisling, capitán Sundberg.—Efe.

#### Moscú anuncia la conquista de Memel y de otras ciudades

Londres, 28.—En Moscú se anuncia oficialmente la conquista de Memel por el Ejército soviético.—Efe.  
Londres, 28.—Oficialmente comunican de Moscú la conquista por el ejército soviético de las ciudades de Kattowitz, Kiemenowitz, Koenigshutte, Mikolow y Beuthen, todas ellas de la cuenca minera-industrial de Alta Silesia.—Efe.

#### Las fuerzas soviéticas que atacan en la Alta Silesia

Londres, 28.—Treinta y cinco divisiones y cinco Cuerpos blindados soviéticos atacan las líneas alemanas en la Alta Silesia, según informaciones de radio recogidas por la Agencia Reuter. Las fuerzas asaltantes han efectuado una docena de intentos para cruzar el río Oder, en un frente de 152 kilómetros de extensión.—Efe.

#### Guarniciones alemanas a espaldas de los rusos

Berlín, 28.—En todo el Warthegau—Posnania y parte de la antigua Polonia rusa—numerosas localidades y pequeñas ciudades que se encuentran a espaldas de las cuñas de ataque soviéticas continúan firmemente en poder de sus guarniciones alemanas, dice la Oficina de Información Internacional.  
La guarnición de Posen no ha dado a los soviets que la sitian tiempo para organizar un ataque de envergadura. Las salidas de aquella, llevadas a cabo con brío, han hecho cambiar el desorden en las formaciones de infantería bolchevique.—Efe.

#### Ataque aéreo contra Berlín y actividad aérea sobre Inglaterra

Londres, 28.—Durante la noche última se registró actividad aérea alemana contra el Sur de Inglaterra, como fue cotumbre. Hubo que lamentar daños materiales y víctimas.—Efe.  
Londres, 28.—Berlín fué atacado anoche por la aviación británica, según anuncia el ministerio del Aire.—Efe.

#### Inauguración, en Madrid, de las residencias para huérfanos de la Vieja Guardia

##### Albergarán a 50 niños y 30 niñas que allí cursarán estudios

Madrid, 28.—A mediodía se hoy han sido bendecidas e inauguradas las dos residencias-internados para los huérfanos de la Vieja Guardia madrileña, instaladas en dos amplios hoteles de tres plantas cada uno, situados en la colonia del parque Metropolitano y que han sido adquiridos por la Delegación provincial de la Vieja Guardia de la Falange de Madrid. Asistieron el presidente del Consejo de Estado, camarada Raimundo Fernández Cuesta; jefe provincial y gobernador civil de Madrid, camarada Carlos Ruiz, y otras autoridades y jerarquías. El asesor religioso de la Jefatura provincial de Falange Española, la Tradicionalista y de las J. O. N.-S., Padre Ortega, bendijo los locales y a continuación las jerarquías y asistentes recorrieron las diversas instalaciones.  
Las residencias-internados albergarán a cincuenta niños y treinta niñas, y en ellas podrán cursar, además de la primera enseñanza, los primeros cursos de Bachillerato o estudios especiales, artes y oficios. La instalación de ambas residencias están amuebladas sin lujos, pero con dignidad, contando con espléndidos dormitorios, salas de reposo y juegos, amplias aulas y magníficos campos de deportes. La enfermería y quirófano están perfectamente dotados.

## Una nota de la Compañía Eléctrica Segoviana S. A.

En el editorial publicado en EL ADELANTADO DE SEGOVIA el pasado día 20, bajo el epígrafe «A nuestros lectores y a la Compañía Eléctrica Segoviana», se hacen afirmaciones que se apartan totalmente de la realidad, y aunque estimamos que es a los organismos oficiales competentes a quienes corresponde apreciar y corregir las anomalías que pudieran observarse en la regularidad de un servicio público, por el exacto conocimiento que tienen de las posibilidades de su realización, nos vemos obligados a salir al paso de aquéllas, para que nuestros abonados no se formen un concepto equivocado de nuestra actuación, haciendo las siguientes declaraciones:  
a) **Eléctrica Segoviana S. A., no compra sistemáticamente los saltos de agua para cerrarlos.**—La Eléctrica Segoviana S. A., desde su constitución, en Febrero de 1940, no ha adquirido más que cuatro saltos de agua: uno, en el río Milanillos, de 20 H. P., que luego cedió a un industrial para la utilización de la energía directamente en una industria que pensaba instalar en el salto, suministrándole la energía de suplencia necesaria; otro, en el río Cega, denominado «Molino de Abajo», de 50 H. P., que por el pésimo estado de sus instalaciones y lo antieconómico de su reconstrucción, teniendo en cuenta su prácticamente nula producción de estiaje, hubo de ser cerrado, pues su capacidad productora anual no llegaría a los cincuenta mil kilovatios-hora y de ellos el 80 por 100 con aguas abundantes; otro, sobre el río Duratón, en Sepúlveda, que ha funcionado hasta la inutilización total de su turbina, y cuya renovación está a punto de ser contratada, después de haberse intentado con varias Casas la reparación, con resultado negativo; y, por último, la Central denominada «Puerta de la Fuerza», sobre el mismo río y término municipal, que no ha dejado de funcionar un solo momento desde su adquisición, mejorándose su producción.  
Se han adquirido algunas instalaciones en que los propietarios han optado por conservar las centrales de su propiedad para mover sus industrias, y nuestra Sociedad suministra la energía en exceso que precisan y supele las grandes deficiencias de su estiaje.  
También suministra energía nuestra Sociedad a otros distribuidores, que suplen la pequeña o casi nula producción de estiaje de sus saltos con la por nosotros suministrada.  
Hemos de manifestar también que esta Sociedad explota la Central «Los Batanes», de Segovia, con una producción anual de setecientos mil kilovatios-hora.  
(Continúa en la página 3.)

#### El vicesecretario del Movimiento clausura en Valencia el cursillo de perfeccionamiento de alcaldes y jefes locales

Presidió el acto el capitán general de la Región  
Valencia, 28.—El vicesecretario del Movimiento, camarada Vivar Téllez, ha clausurado esta mañana el cursillo de perfeccionamiento de alcaldes y jefes locales de la provincia, organizado por la Jefatura provincial del Movimiento. A las diez de la mañana el vicesecretario, el capitán general, jefe de la región aérea, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de la provincia, con las demás autoridades, y los 263 cursillistas, han asistido a una misa en la iglesia de los Padres Dominicos, oficiada por el obispo auxiliar de Valencia.  
A continuación, las autoridades, jerarquías y asistentes se han trasladado al Frontón Valenciano, donde ha tenido lugar el acto de la imposición de la medalla de la Vieja Guardia y el de la clausura del cursillo. Daban guardia de honor centurias de las Falanges Juveniles de Franco y de Flechas navales. El centro del frontón estaba ocupado por la Vieja Guardia con su bandera, y en los palcos estaban las camaradas de la Sección Femenina. Se habían levantado tres tribunas, adornadas con tapices y escudos. La del centro estaba ocupada por la presidencia; la de la izquierda, por los alcaldes y jefes locales de la provincia; y la de la derecha, por los invitados al acto.  
La primera medalla de la Vieja Guardia fué impuesta a la madre de las dos hermanas Chaves, primeras víctimas pertenecientes a la Sección Femenina cuando empezó la guerra de liberación. Después fué impuesta la medalla a 210 camaradas.  
Distinción al gobernador civil y jefe provincial  
A continuación el alcalde y jefe local de Algemesi, en nombre de sus compañeros de la provincia, ha impuesto al camarada Laporta la Encomienda de la Orden de Cisneros, cuya insignia ha sido costeadada por ellos. El capitán general le ha hecho entrega después de un pergamino dibujado por el artista Segrelles, en el que consta la concesión de la citada Encomienda. El general Abriat ha elogiado en vibrantes palabras la figura del gobernador civil y jefe provincial del Movimiento por su labor en beneficio de Valencia al frente de dichos organismos. El camarada Laporta ha contestado con frases de agradecimiento, y seguidamente el camarada Vivar Téllez pronunció el discurso de clausura del cursillo.  
Discurso del camarada Vivar Téllez  
Después de analizar la vida corporativa de Valencia, se ocupó del tema de la familia cristiana. La analiza en contraposición con la de tipo liberal, cuyos padres consideran como una maldición tener muchos hijos, y dice que en España, de la Asociación de Familias Cristianas, nació como institución natural el Municipio, sociedad perfecta, en donde, en el mundo antiguo, terminaba en muchas ocasiones la organización política y que sólo modernamente ha sido superada mediante la constitución de las nacionalidades.  
Al hablar de los gremios, dice que el Caudillo expresó en uno de sus últimos discursos su satisfacción al ver hermanado en los Sindicatos Verticales lo económico y lo social, que un antiguo liberalismo había separado. Pasa a tratar de cómo la Falange sostiene en primer término lo social, y dice que en Valencia, por ver renovadas así sus tradiciones, ha tenido fácil arraigo el movimiento falangista. El Estado—dice—no estará asentado sobre la unidad ficticia de los partidos políticos, ni sobre el Parlamento que ellos sostienen, sino sobre las realidades vitales, que son la familia y el Municipio, con el gremio y el Sindicato. La obra de unidad que se logró por la fe, la sangre y el hierro, no puede deshacerse porque España necesita para vivir de su unidad religiosa, de su unidad económica,

#### La medalla de la Vieja Guardia a 2.000 camaradas de San Sebastián

Presidió el acto el delegado nacional de provincias  
San Sebastián, 28.—A dos mil camaradas de esta provincia les ha sido impuesta hoy la medalla de la Vieja Guardia. Con este motivo la ciudad apareció engalanada.  
A las nueve y media de la mañana se concentraron los condecorados en la plaza de San Telmo. A las once acudieron a la misa que se ofició en la iglesia parroquial de Santa María, a la que asistió el camarada Sancho Dávila, delegado nacional de Provincias. Asistieron también el delegado nacional de Excavativos y los miembros de la Junta de Recompensas, así como el jefe provincial del Movimiento. Terminada la misa se formó nuevamente una comitiva que se dirigió a la plaza de San Telmo, donde se verificó la imposición de las medallas en el interior de la Abadía, por lo desahucable del tiempo. El camarada Sancho Dávila pronunció un breve y elocuente discurso.  
Después de dichos actos se celebró una comida de hermandad en el salón Victoria, servida por los ocho mejores establecimientos de la capital.  
DESEMBARCO INGLÉS EN UNA ISLA FRENTE A LA COSTA DE ARAKAN

#### Desembarco inglés en una isla frente a la costa de Arakan

Kandy (Ceilán), 28.—Un nuevo desembarco en la isla de Cheduba, frente a la costa de Arakan, ha sido efectuado por fuerzas de la Marina británica.—Efe.



Nace el historiador D. Modesto Lafuente

Por Juan de Ega

Nació en León. Su obra "Historia general de España", sobre todo en su parte antigua, es una de las más fundamentales que se produjeron en la pasada centuria...

Y así, la "Historia General de España" está en todas las Bibliotecas, pues es un libro de consulta indispensable, sobre todo en determinadas épocas, en la antigua y en la moderna...

También ha hecho mucho en este sentido la biografía moderna, dejando a un lado, como es natural, la novelada. Los estudios históricos biográficos tienen en los momentos actuales una fuerza que no hay más remedio que reconocerla...

El autor de la "Historia General de España" conquistó los máximos honores. Los mereció. Su vida fue intensísima. Al morir, no bien cumplidos los sesenta años, dejó una gran labor, que pervive en el recuerdo.

Gratitud de la Congregación Mariana, de Valencia, al Papa

Valencia, 28.—La Congregación Mariana de Valencia, en agradecimiento a los elogios que la dirigió Su Santidad el Papa en su allocución a los congregantes marianos de todo el mundo...

Ayuntamiento de El Espinar

Subasta de maderas. Los días 6 y 7 de Febrero próximo, a las once de la mañana, se celebrarán en este Ayuntamiento las subastas de los lotes primero y segundo...

IMPORTANTE SOCIEDAD

de leñas de Madrid, compraría a los distintos productores de España, 40.000 toneladas de leña, especialmente de las clases: pino en tacos, rajas, costeros, meleras y encinas...

REPUESTOS

Ford, Chevrolet, Dodge, 3 H-L. Accesorios para automóviles. Pistones, bulones, segmentos, bombas de agua, palieres. Presupuestos gratis.

REUMATICO!

LINIMENTO MASAGIL. CALMARA SU DOLOR. Laboratorio: Pérez Giménez. Cens. Sanit. 20.46. Contra la sarna: SARNICAL contra todos los parásitos.

CALLICIDA GLOBO

Farmacía del Globo MADRID. Infalible para extirpar callos, ojos de gallo y durezas. Precio, 1,65 FRANCO. Venta en Farmacias. C. S. 5-795

Hoy será clausurado el Congreso Nacional de la S. Femenina

(Viene de la página 1.)

Vizcaya, presidida por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Riestra.

Por la tarde continuó sus tareas el IX Consejo Nacional con el informe de la regidora central de Juventudes, camarada Carmen de Isasi. Se verificó el acto de imposición de emblemas por el camarada Rodríguez de Valcárcel, jefe nacional del S. E. U., a las camaradas femeninas de dicho Sindicato.

Mañana, lunes, a las siete y media de la mañana, las camaradas consejeras saldrán para Lovola y a continuación irán a San Sebastián, donde a las cuatro de la tarde, en el palacio de San Telmo, se celebrará el acto de clausura...

Fallecimiento del escultor Laffite

Sevilla, 28.—Ha fallecido el escultor sevillano José Laffite, que reveló su talento artístico en varias obras que embellecen esta ciudad.

Los noventa y cuatro años de edad le salen cinco dientes

Murcia, 28.—Cinco dientes le han salido, a los noventa y cuatro años de edad, a Ginés Viguera Martínez, del caserío de Santa Cruz. Durante dos meses ha llevado en secreto el hecho...

Al mismo tiempo que a la más pequeña de sus bisnietas

Murcia, 28.—Cinco dientes le han salido, a los noventa y cuatro años de edad, a Ginés Viguera Martínez, del caserío de Santa Cruz. Durante dos meses ha llevado en secreto el hecho...

Una nota de la Compañía Eléctrica Segoviana S. A.

(Viene de la página 1.)

se están agotando), por no recibirse energía de Madrid, ya que ni en la misma capital de España pueden ser suficientemente atendidos los más elementales servicios.

Respecto a la energía que en estos momentos producen los pequeños saltos, nos remitimos a la suministrada por el más importante de éstos (salto El Olvido) durante lo que va de mes, pues con un compromiso de suministro mínimo en Segovia de cinco mil doscientos cincuenta kilovatios-hora diarios...

En algunas zonas el aumento de consumo ha excedido del cien por ciento. Gracias a nuestra actuación, pueblos que antes de 1940 no habían disfrutado de las ventajas del servicio eléctrico, hoy día le tienen ya establecido!

Las restricciones son problema nacional, que tienen su origen en el extraordinario estiaje y en el notable incremento del consumo.—Forma en que ha afectado a la provincia de Segovia.—El problema de las restricciones y defectos de tensión es un problema general en España.

En los últimos días las dificultades del suministro han llegado a tal extremo, que el servicio se sostiene casi exclusivamente con el salto del Burguillo (cuyas reservas de agua

Charles Maurras condenado a cadena perpetua

Lyón, 27.—Charles Maurras ha sido condenado a cadena perpetua, y el codirector de "L'Action Française", Maurice Pujo, a cinco años de prisión y a una multa.

En el cuarto y último día de la vista del proceso contra Charles Maurras, éste dijo al fiscal: «Usted deshonra la toga respetable que viste al llamarme asesino. Soy un viejo filósofo y no un criminal. Es monstruoso que esté usted en el lugar que debía ocupar yo».

A causa de su sordera, la sentencia fué comunicada a Maurras por su defensor, que la escribió en un trozo de papel. Maurras, en un arranque de indignación, gritó: «Esto es una venganza por el asunto Dreyfus».

En la sentencia fueron apreciadas circunstancias atenuantes a ambos acusados. Tanto Maurras como Pujo han apelado. Los partidarios del jefe monárquico francés que se hallaban en la sala iniciaron una protesta cuando fué leída la sentencia...

En Roma, los menores de 14 años deben recluirse en sus casas al anochecer

Ambiente de pública inmoralidad. Nueva York, 28.—Según informa la Prensa norteamericana, las condiciones de la inmoralidad pública son tan agudas en Roma que el Gobierno ha dispuesto que los menores de catorce años se recluyeran en sus casas antes de las ocho de la noche.

Nueva ofensiva aliada en el sector de Saint Vith

Noticias de ayer, de fuente aliada. Tropas norteamericanas han ocupado Maspelt, en la región de Saint Vith. El primer Ejército norteamericano ha iniciado una nueva ofensiva al Norte de Saint Vith, donde ha ocupado Hopscheid, Happenback, Vallender y Borscheid.

LA MADRE OBRERA es protegida eficazmente por el Seguro de Maternidad con asistencia técnica, descanso pensionado y subsidio de lactancia, que paga el Instituto Nacional de Previsión.



Las Candelas

Gran feria de ganados en la ciudad de CANTALEJO (Segovia) del 2 al 8 de Febrero de 1945 ambos inclusive. En esta importante feria no se cobra punto ni puesto, y en ella los agentes municipales se encargan de preparar cómodo alojamiento para los feriantes y sus ganados.

Guía Médica

Advertisement for 'Guía Médica' listing various medical professionals and their services, including Jose M. Vinuesa, Luis Nieto García, José Luis Canto Diez, Dr. L. Pérez Casanova, F. Villoslada, and G. Díaz.

Advertisement for Doña Consuelo Antón Arnáez, widow of don Ramón Martínez Redondo, who died on January 29, 1945. The ad includes a religious notice and a list of family members.

